Cordemais, le 23 septembre 2022

LES CORDEMAISIENS ON TÉPONDU PRÉSENTS AU forum DES ASSOCIATIONS

Cette année encore, la commune de Cordemais a accueilli le forum des associations, rendez-vous incontournable très attendu des Cordemaisiens.

Danse, tir à l'arc, peinture, pétanque... le samedi 03 septembre, les Cordemaisiens sont venus nombreux pour découvrir la grande diversité des activités présentées au forum des associations, qui se tenait à l'hippodrome de la Loire.



Une grande diversité

Plus d'une trentaine d'associations étaient sur place pour présenter leurs activités à l'occasion du forum des associations de Cordemais. Et il y en avait pour tous les goûts! Petits et grands ont pu échanger avec les bénévoles présents pour découvrir un grand nombre d'activités et en profiter pour faire leurs inscriptions.



Certaines des associations présentes ont même fait des démonstrations. Le public a ainsi pu assister à une extraction de miel, à des démonstrations de judo, de pétanque, de workout ou encore faire des essais de tennis ou de tir à l'arc.

« Être présent au forum des associations nous permet de prendre conscience de la richesse du tissu associatif cordemaisien. Il y a une vraie diversité au niveau des sports et des pratiques artistiques et culturelles », se réjouit Justine MEIGNAN, chargée de l'événementiel à la mairie de Cordemais.

